



Vereinsbrief August 2021

Liebe Vereinsmitglieder,

endlich konnte das Festprogramm zu **200 Jahre Theater Putbus** nachgeholt werden. Trotz durch Corona reduzierter Besucherzahlen waren die Veranstaltungen ein voller Erfolg. Presseberichte aus der OZ finden Sie auf unserer Internetseite.

Auch einige Veranstaltungen der ausgefallenen **PUTBUS FESTSPIELE** konnten nachgeholt werden. Am 31. Juli wurde das Programm „**Feuerwerke**“ mit dem Cellosextett CELLOnly und dem Feuerjongleur Erwin Flammenmeer im Marstall nachgeholt. Erstaunlich viel junges Publikum war gekommen. Das fiel angenehm auf. Insgesamt 131 Besucher besuchten das Konzert, ein tolles Ergebnis!

Musik im Park am 01. August, dem Geburtstag von Fürst Malte, war ein großer Erfolg. Punkt 11.00 Uhr hörte es in Putbus auf zu regnen und wir konnten draussen spielen. Nach und nach wurden es immer mehr Besucher und wir haben am Ende ca. 2500 Gäste schätzen können. Viele fleißige Helfer vom Verein waren unterwegs. Herzlichen Dank allen, die sich engagiert haben.

Die noch ausstehenden Konzerte „**Mit Leidenschaft**“ am 18. November, „**Feurige Tänze**“ am 19. November und „**Musikalisches Dinner**“ am 20. November werden die diesjährigen Festspiele beschließen. Die Künstler Matthias Kirschnerreit/Klavier, Jens Peter Maintz/Cello und das Amaryllis Quartett stehen für höchste künstlerische Perfektion und mitreißenden Ausdruck. Sie gestalten alle drei Konzerte. Für den kulinarischen Höhepunkt sorgt beim Musikalischen Dinner der **Spitzenkoch Thorsten Gillert**, Küchenchef im neu eröffneten Restaurant „Berliner Bahnhof“ in den Deichtorhallen Hamburg. Karten gibt es an der Theaterkasse.

Doch vorher möchten wir noch auf andere Ereignisse hinweisen, die unsere Aufmerksamkeit verdienen. Das **PutKuss Schlossparkfestival Putbus** wird am 21. und 22. August von 11.00-18.00 Uhr seine Premiere erleben. Birgit Schuster, Mitglied unseres erweiterten Vorstands, hat dazu Kleinkunst- und Theatergruppen eingeladen. Unser Förderverein unterstützt das Festival beim Sammeln von Spenden.

Das Theater Vorpommern wird von **drei Fördervereinen** unterstützt. Die „Hebebühne“ fördert die Theater in Stralsund und Greifswald. Der „Förderverein BallettVorpommern“ engagiert sich für die Mitglieder des Tanzensemble und die Ballettveranstaltungen. Unser „Förderverein Theater Putbus“ kümmert sich um das Putbuser Haus. Durch das Projekt, Verleihung des **neu geschaffenen Theaterpreises**, gibt es jetzt ein gemeinsames Vorhaben.

Durch eine engere Zusammenarbeit der drei Vereine und den Austausch von Erfahrungen gibt es sicher noch mehr Möglichkeiten, die Theaterarbeit zu unterstützen. Deshalb haben wir die Vereine nach Putbus eingeladen. Am 24. Oktober von 10.00-17.00 Uhr gibt es im Theater Putbus ein Programm dazu. Alle Mitglieder unseres Vereins sind eingeladen, sich über die anderen Vereine zu informieren und Erfahrungen auszutauschen. Den genauen Ablauf gibt es bald auf unserer Internetseite. Wegen der Coronabestimmungen bitten wir um eine Anmeldung im Theater.



Auch der **Tag der historischen Theater** steht wieder auf unserem Plan. Am 25. Oktober, um um 15.00 Uhr im Saal des Theaters, soll es einen Vortrag zum Thema „**Digitalisierung und Vereinsarbeit - das ist nicht schwer**“ geben. Wir wollen vorstellen, wie man sich über unsere Arbeit im Internet informieren kann und welche Möglichkeiten es gibt, die Arbeit des Vorstands zu vereinfachen. Wir werden erklären, wie man das Internet nutzen kann, ohne persönliche Daten herzugeben. Auch dazu bitten wir aufgrund der Coronabestimmungen um eine Anmeldung.

Das **Gastspiel der „Distel“** innerhalb der Rügener Kabarett-Regatta war vom Herbst 2020 auf 30. Mai und 1. Juni 2021 verlegt worden. Es wurde damals wieder coronabedingt abgesagt. Nun haben wir die Distel zum Tag der historischen Theater eingeladen. Am 25.10.21 um 19.30 Uhr gastiert das Berliner Kabarett mit dem Programm „Deutschland sucht den Supermieter“. Kaufkarten gibt es an der Theaterkasse.

Die **25. Rügener Kabarett-Regatta** kann hoffentlich mit Coronaregeln, die wir noch nicht kennen, stattfinden. Der Flyer wurde verschickt. Die Veranstaltungen sind im Internet und auf Facebook angekündigt. Der Vorverkauf hat begonnen.

Am 9. Oktober feiern wir mit einer Gala 25 Jahre Rügener Kabarett-Regatta. Annette Postel und das Salonorchester Schwanen bieten das kurzweilige und humorvolle Programm „Die Affaire Mozart“. Hier kommen Mozartfans, Kabarett-, Klang- und Gänsehaut-Liebhaber auf ihre Kosten. Dank der großen Resonanz der Vereinsmitglieder ist die Veranstaltung bereits ausgebucht.

Es sind wieder einige neue Mitglieder zu uns gestoßen. Wir haben seit dem letzten Vereinsbrief Frau Christine und Herrn Fritz Petrick, Frau Ute Oehmichen, Frau Dora Hanack, Frau Anke Schüler, Frau Katja Grossmann, Frau Kathi Witte und Frau Erika Arnold aufnehmen können. Herzlich Willkommen im Verein! Wir sind jetzt aktuell 216 Theaterfreunde.

Unsere nächste **Mitgliederversammlung** ist am Sonnabend, den 26. Februar um 10.00 Uhr im Theater geplant. Es sind auch wieder Vorstandswahlen nötig. Wir werden die Sitzung hoffentlich mit Vereinsmitgliedern im Saal durchführen können. Es gibt aber auch die Möglichkeit der Briefwahl und der digitalen Abstimmung.

Auf unserer Internetseite www.theater-putbus.de veröffentlichen wir viele aktuelle Informationen. Im internen Bereich können Sie auch Protokolle usw. einsehen und sich informieren.

Wir freuen uns, dass endlich wieder Veranstaltungen (wenn sie coronabedingt auch mit Einschränkungen verbunden sind) in und mit unserem Theater stattfinden können. Wir freuen uns, Sie zu sehen.

Ihr

Förderverein Theater Putbus e.V.
Postfach 1124 in 18521 Bergen
e-Mails: verein@theater-putbus.de
Anrufe: 038301 663996
Faxe: 038301 663994